

# 昭和二十七年の 卷町の五大ニュース



北洋印刷株式会社  
(西蒲、卷町、電話204番)

八月二十八日吉田内閣の抜打的解散に始まる総選舉は十月一日に行われた。この間の一ヶ月は立会演説会、個人演説会と文字通り選舉演説の明暮れそのものだつた。

この五ヶ月間の組合の成長は預貯金及び貸出しの面でも顯著なものがあり、仮令充分ではないにしてもこの組合が卷町町民の金融面に果した役割は決して小さいものではなかつた。

立した。新たに多加良神社を建立した。卷町の發展を願うため新たに多加良神社を建  
立した。卷町には遠く出雲と  
神戸より大已賀命(大黒様)事代主命(恵比須様)を御迎えし十二月七日を御靈代奉鎮祭と寶まつりを行ひ、同寺に卷町商工祭(開基)

十一日間と定め議第二号、議第二号を上程、全議員を委員とする昭和二十六年度卷町一般会計及卷町國民健康保険特別会計歳入歳出決算認定特別委員会を設置し委員長に山添清一郎氏を選任し議第一号議第二号を附託した。

各決算認定特別委員会は各部門別に小委員会は各部門別に小委員

久しく聞きなれた筈活生と云う言葉も近頃余りきかなくなつた。そしてその替りに今度はヒバリ生活と云う事が云われ始めたのである。ちららかな春の野にピーピーと鳴き渡る雲雀の生活は思うだに長閑な又樂し

卷町教育委員会の設置、道路の舗装、卷信用組合の創立等、複雑多岐の昭和二十七年もいよいよおし迫り、あと幾日もあくして新しい年を迎えようとしております。この輝ける年の運びに今年中にこの町の事業、事件、ニュース、其の他について、「卷町の五大ニュース」をハガキにより回答を求めるました。

卷四  
議院議員選舉  
衆議院議員選舉委員會の設置  
多加良祭文

方の実情に即した教育行政が行わるるようになり、この町にも教育委員会が設けられることとなり、この委員会の委員を決める選挙が十月五日に行われた。

一位 道路の補装  
しぐれにしつぱりと  
濡れた道路上に、店頭の  
灯が、街灯の灯が幾筋  
かの光を反寫し、町を  
ゆきかわす人々の足も  
自然にはずみ、道巾も  
廣くなつた様に感する  
この補装道路が（驛通  
り）四ヶ谷通（十一月  
に完成された。

## 卷町教育委員会の設置

開票の結果  
一、一〇五票  
久保田 幸作  
一〇六三票  
井上慶證  
九〇二票  
石川 静江  
八八二票  
長谷川 清

有權者總數	六、二〇四人
投票數	四、九三一票
有効投票	四、八一八票
無効投票	一、一三二票
投票率	七九、四七%

投票率八五、九三%  
結局一區の最高点で  
この町より立候補された  
た大島氏が当選された  
四位 卷信用組合  
創立

A black and white photograph showing a dense thicket of tall, slender trees, likely birches, growing on a hillside. The foreground is dominated by dark, low-lying vegetation. In the background, a large, light-colored building with multiple gables and a prominent chimney is visible through the trees.

( 算 まつり )

長の報告に基き総合審査した結果これを承認した。

十一月二十六日 午後四時五十五分

第六回臨時会 経緯本會議

出席二十名欠席六名  
特別委員會に附託された議第一号、議第二号について、決算認定特別委員會委員長より審査の結果正當と認められた旨報告があり滿場一致を以て承認議決した

散り星は移りて何時しか今年の太詰の師走の月と相なつた。師走とは読んで字の如く債鬼に追われて走り廻る先生の姿であると口さがない徒輩は云うが、獨りこれは月給取りだけの問題でなしに一般大衆にもあてはまる事なのである。倒産自殺やむなしと池田といふ役人あがりの大臣がしかしも暗れの國會に於いて全國二百万の中大小工業者全く呆然としたものである。

公民館が現在の建物に移つてから恰度一年この間はとんど毎晩のように灯がともされつづけて参りました。この一年間の館の使用回数は實に四五九回月平均三八回強でこの中公民館二二四、商工企信組七一、婦人会二七、青年団一一、他の團体一二六、などつており尙且つこの外に使用申込があつたにもかかわらずお断りしなければならなかつた。

から』の

き。これを生きた参考として努力いたして參りました。その中の一例ですが、館報「まき」の「はがき回答」を同一人だけでなくもつと広く出したらどうか。これについては公民館の毎月開く教養部の会議の際、出す問題、回答を求める方々を決めるのですが、勿論始めての方を中心にして職業別とか年令なども考慮して回答を求めています。それと討論会の議題が普通これによつて決めますので講師になつていただけそうな方に出ていますがほんと始めての方の廻へお願いしておられます。だが回答の面になると仲々始めての方の御返事がいただけつ結局何時も同じような人達の處へしか「はがき」が廻らぬといつた形にありますのでこの点を御了解下さい。

◇卷中生徒会  
一、プール建設について  
先般小学校との合同で  
會議に於て種々の議題が討論されたが、その結果次のよきな事が決まりました。西川を始め池などで泳ぐ事が禁じられ、又『特に』中学生とて健全な遊興施設がほしいとの所望ではないかとのからです。役場に陳情した所、もう少しの事、それでは……といふので貴重な授業を費やして基金のための鳴取りをやりました。その金は四千九百四十五円で保管してあります。

一、藝能祭  
□本校は創立五週年を祝しあわせて町の方々に感謝の意を△といふので去る十一月二十三日に盛大に催しをしました。その反省の二、三を拾つてみました。

○役員が各々の分担の責任を果し終始スムーズに進行した

○もつと町の方々の御覽を希望します

◆墨家  
数日來の雨もからりと晴れ上つた、去る二

農会、みのり會で、収穫感謝の意味を含めて運動會を小学校の校庭に於て開催した。勝負を度外視して、日童心にかえつた農業に從事する人達の運動会だけに珍レースの結果に出に走る人、應援する人、入り乱れての叫営に併せて、晚秋に珍しい天候が幸いして終日樂しく過した。

止むを得ぬ事情の爲にもかかわらず同区のりけ會員の奮斗が並んでいた。後日これについての反省会を開いた結果、大体次の様な事が話の中心であつた。一、農家の年中行事の一つとして毎年行つて貰いたい

二、農閑期の八月下旬にやつたら町民運動會との対立もなからう

三、官公廳の運動會もあるのだから農民運動會もあつて悪いることはない

四、老人も參加出来るような種目を取り入れたらどうか等で最後に当日色々御協力下さいました学校その他の方々に対し厚く御礼申し上げます。

は修業生活改良クラブ連盟の吉田講師に県改良課の藤原技師を招いて「グラ活動について」お話をきく、お話の大要是すべての改良はそれだけの頭の改造で、吉田い人間とは、自主性なく、本能のみで行動しない他人の不幸を喜び見る、これが非常に強い、これらの一風を排して、各々の活動を科学的にしかも自己性と協力性をもち政策等によつて本来の使命を粗害されることなく純な氣持で結集して眞に明るい村、明るい農業等によつて本來の使命を皆さんにより造つて頂きたい。と結ばれお話を終つて何かしごつとしたような明るい

もちの百五十名、新しい日本の農業の将来にかかるところを自覺した。幸運な事で、井田が講師として切磋琢磨の会の予定で、講演会が新潟大学長岡分校で栗原たま先生で中旬講習は十一月にもあります。簡単に結べて、しかも短尺の布で出でるのは特長、生活簡化の一助になるといふので好評。

一般男子卓球選手権大会は、いよいよ開催された。何しろ本大会の參戦者は、参加チームと共に、町内地域対抗卓球大会が卷中学校に於て華麗に開催された。勝への野心満々互格実力を以つて会場にまみえ勝んかの意は技の面にも進行のに表われていた。特に少年卓球選手は熾烈を極め終始予を許さぬ熱戦を展開を競っていた。

成績は次の通り

◆卓 球 ◆

少年男子

①細川 武哉『巻』
②大久保金重『ノ』
③演井 定義『燕』
④河治 冬樹『巻』

陛下。お喜びは全身で満ち溢れて、誠に詫びます。母と子のお姿をましめある。

ひるがえつて。私共母親として常に念頭にあるものは、子供の幸福である。嘘偽りのない世の中でも、これたゞは眞実である。子供は又母親が大好きだ、小さい時は、殊に我が母以上の人ではないと思ふ。だが成長するに従つて少しづつ考えが違つてゆく。好きなが好きだが

会々又	相の相	然然	優	加	氣	面	技	權	多	共	美	に	小	子	林	和子	升濱
一	一般男子A組	①	玉木昭三郎	『巻』	②	久朗草みよ	升濱	①	小林	和子	升濱	・	・	・	・	・	・
二	一般男子B組	②	松本 邦夫	『新大	③	佐藤 正吾	『卷』	②	久朗草みよ	升濱	・	・	・	・	・	・	
三	一般男子C組	③	長谷川 基信	『巻』	③	清水奈那子	『黒崎』	③	玉橋奈ミ子	『燕』	・	・	・	・	・	・	
四	◆籠 球 ◆	①	細川 武哉	『巻中』	②	田中 一雄	『卷税』	③	大久保金重	『巻中』	・	・	・	・	・	・	
五	第一等 第四プロック	④	『高校通以北』	⑤	『四ッ谷通』	⑥	『四ッ谷通以南』	⑦	『第一プロック』	⑧	『第三プロック』	⑨	『四ッ谷通以北』	⑩	『四ッ谷通』	⑪	『四ッ谷通以南』
六	第二等 第二プロック	⑩	『高校通』	⑪	『四ッ谷通』	⑫	『四ッ谷通』	⑬	『第一プロック』	⑭	『第三プロック』	⑮	『四ッ谷通』	⑯	『四ッ谷通』	⑰	『四ッ谷通』
七	第三等 第三プロック	⑭	『高校通』	⑮	『四ッ谷通』	⑯	『四ッ谷通』	⑰	『第一プロック』	⑱	『第三プロック』	⑲	『四ッ谷通』	⑳	『四ッ谷通』	㉑	『四ッ谷通』
八	第四等 第四プロック	⑰	『高校通』	⑱	『四ッ谷通』	⑲	『四ッ谷通』	㉑	『第一プロック』	㉒	『第三プロック』	㉓	『四ッ谷通』	㉔	『四ッ谷通』	㉕	『四ッ谷通』

時間厳守で明るい集會

はが		陶山 正和		一、昭和二十七年中の卷町	
一、卷町教育委員会委員選舉		二、昭和二十七年中の公		三、来年度こそやつても	
①卷町文化祭諸行事 と多加良神社	②衆議院議員選出	③新図書の多数購入 (多加良神社新設)	④県立農業高等學校の 体育館落成	⑤新購入図書はな るべく多くの人にも 読む事が出来るよう にしてもらいたい	一、(1)昭和二十七年中の卷町
④本町通りの舗装	⑤卷信用組合の設置	⑥新図書を多く購入 してもらいたい(行き づらい)	⑦洋裁の本を多く購入 してもらいたい	⑧島氏の當選	二、(1)昭和二十七年中の公
②衆議院議員選舉と大 島氏の當選	③道路の舗装	⑨赤堀、三区、十二 区の町民運動會不參 加	⑩多加良祭の開催	⑪農閑期農業定期 年指導者講習會	三、(1)農閑期農業定期 年指導者講習會
③道路の舗裝	④卷信用組合の創立	⑫球大會	⑬女性のつどい、青少 年指導者講習會	⑭農閑期農業定期 年指導者講習會	
一般教養講座	⑤赤堀、三区、十二 区の町民運動會不參 加	⑮長谷川八重子九区 の設置	⑯多加良祭の開催	⑰農閑期農業定期 年指導者講習會	
一、①卷町教育委員会 の設置	⑥新図書を多く購入 してもらいたい(行き づらい)	⑲長谷川八重子九区 の設置	⑳女性のつどい、青少 年指導者講習會	㉑農閑期農業定期 年指導者講習會	



(賑わう山車)

③地元より衆議院議員選出  
④本町通りの道路の鋪装  
⑤秋祭多加良神社の発足  
二、(1)文化祭の多彩な行事が將來卷町の發展に影響するものと想いよかつたと思つたが、これを更に更新し新しい考案によつて發展させたらと思つう。  
卷町本町通り全店頭に多加良祭と菊花祭を併行せしめ更に卷町神社境内に菊花花園を開催し、菊花の町菊花の祭典を併行せしめた。  
三、(1)公民館の充実と活躍  
②職業教習学校(仮稱)の設置  
保刈 佛吾 三・八  
一、(1)卷町教育委員会の設置  
②卷信用組合の創立  
③大島氏衆議院議員当选  
④道路の舗装  
⑤多加良祭の開催  
二、(1)見学(例國上寺)  
②ラジオ体操  
三、(1)青年講座(三科)

十二月一日付原タ  
イムスの記事に町議會  
文教委員會の席上に去  
月十八日卷中学校を都  
婦人会が無断に使用し  
て授業を不可能にさせ  
た爲PTAではひどく  
激昂して今後の成行が  
注目され、管理當局  
を狼狽させているとは  
つきり掲載されてあり  
ます。これについてP  
TAの一員であり又當  
日の責任者の一人として  
反省してみます。

問題の十八日は農業學  
校の屋内運動場の落成式  
をかねて農産物の品評会  
が開かれました。毎年の秋の備  
物に地方事務所経済課内生活改善普及会  
がこれを利用して田舎の婦人達を集めて講演會を開いていま  
す。今年も郡内の婦人達を集める爲に是非とも私達婦人會の  
秋の講演会を同じ日持つてくれと再度

校 P.T.A の皆様に』の記  
頤われたので午前中は婦人会、午後は生徒活動改善普及会を開かれると約束しました。然し農学校に近いことと、五百人以上の入達を収容するには由学校舎を利用しなければならないが、それでよろしいでしょうかと地方事務所へ問合せたら中学校では校舎を貸して下さるから必ず開いて下さいとの返事なので、すべては決定しました。當日学校側では二回の講演會に対して万端遺憾なく御手配下され午前中二時間授業の後生徒会を歸宅させて下さいました。この歸宅させた事実を取り上げて学校を休んでも事かと P.T.A の中から声のあつたことは婦人会を開くとは何事かと P.T.A の中から声のあつたことは実際に私もききました。然し学校側で休

くともいい問題かと思ひます、それで結論として無断使用の覚えは更らにないことと、授業不可能ならしめたの言葉は興味をそそるための衆異をまどわす極言といふより他なく三時間の生徒の空白に對しては學校側の善處を絶対に信頼して下さり。

敗戦後日本国民の能力を十二、三才の子供にあたとえたものがありまつた、それは分別の足りない子供だということですが然し分別があまりすぎて白いものを黒といつてごまかす大人にはなりたくあります。私もこの度這樣なことで巻町の皆先生の神經をいら立たせたことはつまり分別の足らないことを自覺しましたが、あのようちどり道は忍耐づよくふみこめて行きたいものですね。最後に御迷惑をおかけした學校側に深く御詫び申し上げて等をおきます。(長沼)

